

12 jan 2009 -16:00

L'opération humanitaire B-Fast d'évacuation d'enfants blessés reste d'actualité.

Le SPF Affaires étrangères confirme que l'opération humanitaire sous la coupole de B-Fast au profit des victimes palestiniennes de la Bande de Gaza reste d'actualité. La décision du gouvernement comprend une offre d'évacuation d'enfants palestiniens gravement blessés et la mise à disposition de matériel humanitaire.

Le SPF Affaires étrangères confirme que l'opération humanitaire sous la coupole de B-Fast au profit des victimes palestiniennes de la Bande de Gaza reste d'actualité. La décision du gouvernement comprend une offre d'évacuation d'enfants palestiniens gravement blessés et la mise à disposition de matériel humanitaire.

L'opération humanitaire B-Fast d'évacuation d'enfants blessés reste d'actualité. Bruxelles, le 11 janvier 2009 Le SPF Affaires étrangères confirme que l'opération humanitaire sous la coupole de B-Fast au profit des victimes palestiniennes de la Bande de Gaza reste d'actualité. La décision du gouvernement comprend une offre d'évacuation d'enfants palestiniens gravement blessés et la mise à disposition de matériel humanitaire. Comme les media l'ont rapporté, la violence dans le sud de la Bande de Gaza a connu une forte escalade ces derniers jours. Dans ces conditions, le transport de blessés depuis la Bande de Gaza via le point de passage de Rafah ne peut être garanti et l'arrivée des blessés est quasiment interrompue. La Croix Rouge a annoncé qu'elle ne pouvait plus organiser de convois d'ambulances. Les blessés qui sont parvenus à El Arish ces derniers jours ont été évacués vers Le Caire, l'Egypte et le Maroc après passage dans les hôpitaux d'El Arish. C'est pour cette raison que les autorités égyptiennes ont demandé à la Belgique de postposer l'opération humanitaire. Notre équipe reste en stand-by et suit la situation heure par heure, également via notre Consulat général à Jérusalem, nos Ambassades au Caire et à Tel Aviv et notre équipe à El Arish, en contact étroit avec les autorités égyptienne et palestinienne ainsi qu'avec les représentants de la Croix rouge et de l'Organisation internationale de la Santé sur place. Un avion d'évacuation médicale de la force aérienne belge reste en stand by et est prêt à effectuer un premier vol dès que ce sera possible. L'initiative belge a été saluée par nos partenaires européens dont certains ont également proposé leur aide notamment des vols médicaux supplémentaires et la mise à disposition de lits d'hôpitaux (Chypre, Grèce, Luxembourg) Ce geste de solidarité de notre pays est particulièrement apprécié aussi bien dans notre pays qu'auprès de la population palestinienne. Pour que cette opération puisse être couronnée de succès, elle ne pourra être lancée qu'au moment où les circonstances sur le terrain le permettront. Il n'est pas question de vouloir organiser à tout prix une évacuation qui pourrait mettre en danger la sécurité des patients.

SPF Affaires étrangères, Commerce extérieur et Coopération au Développement - Service de presse (P&C/P)  
Rue des Petits Carmes 15  
1000 Bruxelles  
Belgique  
+32 2 501 81 11  
<http://diplomatie.belgium.be>

Karl Lagatie  
Porte-parole  
+32 477 40 32 12  
[Karl.Lagatie@diplobel.fed.be](mailto:Karl.Lagatie@diplobel.fed.be)

Arnaud Gaspart  
Porte-parole adjointe  
+32 2 501 87 66  
[Arnaud.Gaspart@diplobel.fed.be](mailto:Arnaud.Gaspart@diplobel.fed.be)